
 

A N F R A G E 
an 

Frau Bürgermeister Elke Kahr 
 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung 
vom 21. September 2023 von Gemeinderätin Mag. Astrid Schleicher 

 
 

Graz, am 21. September 2023 
 
Betreff: Kosten für Denkmäler 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 
 
Aus vielen Gründen ist es wichtig Denkmäler zu errichten. Egal ob als Mahnmal oder als Erinnerung an 
bestimmte Personen, Lebenswerke oder Leistungen.  
 
Diese Denkmähler zu gestalten, aufzustellen und aber auch zu erhalten bedarf großer Sorgfalt und 
nicht selten hoher finanzieller Mittel.  
 
 

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien 
Gemeinderatsklubs folgende 

 
 

Anfrage 
gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 
 

1. Wie hoch sind die Kosten für die Erhaltung und Pflege Grazer Denkmäler und Kulturgüter im 
öffentlichen Raum für das Haus Graz? 

2. Wie hoch waren die Kosten für neu errichtete Denkmäler der letzten fünf Jahre 
(insbesondere der mittlerweile zwei Corona Denkmäler) für das Haus Graz? 

3. Wie viele dieser Denkmäler sind öffentlich zugänglich? 
4. Welche und wie viele befinden sich aktuell in Reparatur bzw. Restaurierung?  

 
 
 


